



Al cierre de la edición, las autoridades solo habían localizado siete cuerpos calcinados. ESPECIAL

Desplome de un avión Cessna cobró la vida de diez personas

Investigación. El 650 Citation III XA PRO venía de Acapulco; no hubo víctimas en el taller de tráileres donde cayó, en San mateo Atenco, porque no había labores

MELLISSA LÓPEZ
TOLUCA

El desplome de un jet privado en las inmediaciones de Aeropuerto Internacional de Toluca (AIT) provocó la muerte de 10 personas, entre ellas tres menores de edad, así como dos integrantes de la tripulación.

El accidente ocurrió a las 12:31 horas de ayer, entre las calles Industria Automotriz y Boulevard Miguel Alemán, en el cual se vio involucrado la aeronave tipo Cessna 650 Citation III con matrícula XA-PRO de la empresa Servicios Aéreos Estrella, que provenía del Puerto de Acapulco hacia la capital mexiquense.

De acuerdo con los reportes, en el avión viajaban 10 pasajeros; no obstante, al cierre de la edición, las autoridades solo habían localizado siete cuerpos calcinados; sin embargo, la Fiscalía estatal instaló un módulo para continuar con las diligencias.

Víctimas

Entre la lista de pasajeros estaban Raúl, de cuatro años; Natalia, de dos; Ximena, de nueve; Gustavo Palomino Olet, de 50; Ilse Lizeth Hernández Téllez, de 32;

Raúl Gómez Ruiz, de 60; Raúl Gómez Buenfil, de 31, y Olga Janine Buenfil Cardone, de 60 años.

El piloto fue identificado como Juan Carlos Olivares Casas, de 61 años, y el copiloto como Walding Sánchez Manzano, de 72.

En entrevista, el titular de Protección Civil estatal, Adrián Hernández Romero, informó que la aeronave cayó en un taller de tráileres, pero descartó que hubiera personas lesionadas en el interior del inmueble.

“Venían ocho pasajeros y dos pilotos; hasta el momento solo se han recuperado siete cuerpos. Del taller no tenemos ningún lesionado porque hoy no laboraron”, dijo el funcionario.

Por su parte, el secretario de Seguridad (SSEM), Cristóbal Castañeda Camarillo, detalló que realizaron labores de contención y evacuaron al menos dos cuadras a la redonda, porque en la zona había tanques de combustible.

Por esta razón, la alcaldesa de San Mateo Atenco, Ana Muñiz Neyra, acudió al sitio y señaló que se instalaría un refugio para 180 personas desalojadas.

Al corte de las 15:00 horas, el gobierno estatal detalló que el incendio tras la caída fue controlado; “se procedió a realizar labores de enfriamiento y remoción de escombros”.

Investigaciones

Por su parte, la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes indicó que la Agencia Federal de Aviación Civil (AFAC), la Dirección de Análisis de Accidentes e Incidentes de Aviación (Daaia) y la Dirección de Servicios a la Navegación en el Espacio Aéreo Mexicano (Seneam), están investigando.

También la Fiscalía General de la República (FGR) integró una carpeta, por lo cual envió al lugar a agentes del Ministerio Público Federal, peritos especializados y elementos de la Policía Federal Ministerial, de la Agencia de Investigación Criminal.

“La FGR coadyuvará en la investigación con la Fiscalía General de Justicia del Estado de México, y procederá conforme a derecho”, dio a conocer la dependencia federal. ■



La FGJEM y FGR investigarán en coordinación. IVÁN CARMONA